

# 第3学年 学年通信 考動・感謝・躍進

柏市立西原中学校  
第3学年  
令和6年1月9日  
第9号

今年もよろしくお願ひします 

2025年が始まりました。今年は巳年です。へびが脱皮をすることから変化や成長の象徴とされるそうです。今年は3か月間中学生、残り9か月はそれぞれの進路先での生活になる節目がある年ですね。この生活の変化から大きく成長できる1年にしたいですね。まずは、中学校で過ごす3か月で、それぞれが納得のできる進路決定をかなえるために今できることをしていきましょう。

いよいよ入試がはじまります！

茨城の私立入試、千葉の私立入試、東京の私立入試の順で入試が始まっています。そして、私立入試後、休む間もなく公立出願・入試がやってきます。公立のみの受験の人にとっては初めての出願・試験となります。まずは出願時にミスがあり、試験を受けられないという事が無いように、担任の先生からの説明をしっかりと聞き、進路通信を抜け目なく読み万全の準備を行いましょう。また、私立入試同様、試験日当日から逆算した学習を行うことはもちろん、面接で自信を持って、はきはき堂々と伝えられるように、受験校を徹底リサーチし、中学校で培った事を具体的なエピソードを交えて、説得力を持たせるようしましょう。

しかし、受験日当日は、試験や面接、実技などの点数のみで合否が決まるというわけではありません。試験に臨む態度や身だしなみも、見られています。具体的には、試験会場で西原中生同士や塾等の友人との関係のない会話や試験時間内に眠る、スマートフォン等の電子機器の使用などの問題行動等。そして、染髪や化粧など試験の場に適さない身だしなみを指します。それらによって、積み重ねてきた学習やその他の準備も、台無しになってしまいます。まずは、日常生活から正し、試験に臨んでいく意識を持って、3学期を過ごしていきましょう。

## 次のステージに向けて

3学期は入試前最後の追い込み期間である一方、次のステージに向けての準備期間でもあります。入試が終わったからといって、生活態度や学習習慣を乱すことなく、節度を持って過ごすようにしましょう。具体的に、1/30（木）の学年末試験等の結果から構成される3学期の評定は、進学する高校へ送ることになります。出願時の評定とかけ離れたものにならないよう、気を抜かず日々を過ごし、次のステージに向けた準備をしましょう。

## 【1月の予定】

## 卒業証書授与式について

今年度の卒業証書授与式は3月11日（火）9時30分からとなります。  
よろしくお願ひいたします。